



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON IGNACIO GIL LÁZARO, DOÑA CRISTINA ESTEBAN CALONJE y DON JULIO UTRILLA CANO, diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué ADIF aún no ha trasladado las instalaciones de repostaje y lavado de ferrocarriles que tiene en pleno centro de la ciudad de Valencia y que provocan un notable efecto negativo de contaminación acústica y ambiental, extraordinariamente molesto para los vecinos de las calle próximas?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 2 de enero de 2020.

Ignacio Gil Lázaro
Diputado GPVOX

Cristina Esteban Calonje
Diputada GPVOX

Julio Utrilla Cano
Diputado GPVOX

V.B. SECRETARIA GENERAL.